

GUÍA OCIO BAKIO

Bienvenidos a Bakio, un pintoresco pueblo costero ubicado en la hermosa costa vasca de España. Rodeado por el majestuoso océano Atlántico y paisajes impresionantes, Bakio ofrece una amplia gama de actividades y lugares de interés para disfrutar de momentos inolvidables de ocio y entretenimiento.

Descubre las magníficas playas de arena dorada, perfectas para relajarse bajo el sol o disfrutar de emocionantes deportes acuáticos como el surf, el paddle surf o el buceo. Bakio es un paraíso para los amantes del mar, donde las olas ofrecen oportunidades únicas para deslizarse sobre ellas.

Si prefieres explorar la naturaleza, no te pierdas la espectacular Ruta de los Acantilados, que te llevará a través de senderos panorámicos que ofrecen impresionantes vistas al océano y a los acantilados escarpados que rodean la zona. Además, Bakio cuenta con diversos parques y áreas verdes, ideales para pasear, hacer picnics o simplemente disfrutar de la tranquilidad de la naturaleza.

La cultura también tiene un lugar destacado en Bakio. No te pierdas una visita al famoso Museo de San Juan de Gaztelugatxe, un lugar histórico y emblemático que ha capturado la imaginación de visitantes de todo el mundo. Además, el pueblo alberga numerosos eventos culturales y festivales a lo largo del año, donde podrás sumergirte en la rica tradición vasca y disfrutar de música, danzas y gastronomía local.

Fiestas en Bakio | La localidad de Bakio cuenta con un calendario festivo de lo más variado. Y es que a las primeras fiestas del año que se celebran en este municipio costero, la festividad de San Jose, el 19 de marzo, le siguen San Juan (23 y 24 de junio), San Pelaio, 26 de junio, Andra Mari (15 de agosto) y San Joan Dolozak (últimos días de agosto). Las dos últimas, Andra Mari y Sa Joan Dolozak atraen al mayor número de personas.

· CULTURA ·

Ermita de San Pelaio | Situada entre el núcleo urbano de Bakio y el cabo Matxitxako, esta pequeña ermita bizkaina sorprende por su ubicación, su antigüedad y por ser una de las pocas muestras de arte románico de la provincia. Construida en el siglo XII, esta ermita cuenta con un elemento tradicional en este tipo de edificaciones en Bizkaia, un pórtico de madera que rodea la estructura en su totalidad.

Txakolingunea | Es el museo del txakoli, está situado en la entrada de Bakio, junto al frontón. Un espacio que pone en valor la importancia que esta localidad ha tenido en la elaboración de este vino tan típico de Euskadi. El clima de Bakio, el mar y la temperatura de la tierra han hecho posible que se produzca txakoli en Bakio desde el siglo XIV. En este sentido, Txakolingunea nos acerca la historia y el método de elaboración del txakoli. Una visita amena y didáctica en la que está incluida una cata de los caldos locales.

Parroquia de Santa María de la Asunción | Situada en el barrio de Elizalde de Basigo de Bakio, en un alto, la parroquia de Santa María de la Asunción nos regala unas bonitas vistas del municipio que hoy nos ocupa. Frente a la iglesia encontramos un pequeño aparcamiento gratuito donde podemos dejar nuestros vehículos si queremos disfrutar de la iglesia, los viñedos que la rodean o el Palacio Elexpuru. Sobre este último os hablaremos más adelante, en el apartado de palacios de Bakio.

Palacios de Bakio | Bakio cuenta con varias edificaciones dignas de mención. Entre todas ellas debemos citar los palacios de Ormatxa y Elexpuru (ambos del siglo XVII y situados junto a la Parroquia de Santa María de la Asunción), Villa Quinta Torre, el Palacio Feliena, Torrea, Itxas – ondo, Rosario Enea o casa Torre de Balanda. Algunos de estos palacios son el resultado del fenómeno de los indianos, personas que tras viajar y triunfar en América volvían a su pueblo natal para construirse una residencia donde poder retirarse. Ejemplo de ello es Quinta Torre, una mansión que Juan Bautista Torre, exitoso empresario del sector ferretero, mando construir a su regreso de Cuba, país donde amaso una importante fortuna.

Velas cruzadas al viento | Esta obra de arte de José Ramón Anda Goikoetxea (Bakaikoa 1949) se encuentra situada al final del espigón, en uno de los extremos de la playa de la localidad. Una escultura, que representa al barco pirata que se hundió junto a la costa de Bakio hace más de 2 siglos y que hoy en día figura en el escudo de la localidad. Con 8 metros de altitud y su llamativo color esmeralda, esta obra de arte llama la atención de todas las personas que se acercan hasta la playa de Bakio.

Escultura del txakoli | Esta escultura dedicada al txakoli es una creación de Néstor Basterretxea (1924). Una obra de arte que se instaló en Bakio en el 2007 para nutrir esa bonita colección de arte con la que cuenta la localidad. Esta pieza rinde un merecido homenaje al txakoli, una de las bebidas típicas de Euskadi.

Ubicada en la Avenida Sabino Arana, junto a la playa, en el paseo marítimo de Bakio, esta obra de acero de 6 metros de envergadura nos recuerda mediante una placa situada en su parte frontal la fuerte unión que esta localidad tiene con el mar y el txakoli. Dice así “Hemen daukaguz gure Bizkaiko burdin senoan landurik, itxas haize eta txakolinaren izateak alkarturik”, que, en euskera dice algo así como “Aquí tenemos nuestro fuerte hierro de Bizkaia trabajado, uniendo el viento del mar y el txakoli”. Esta obra de arte representa un árbol, que, ubicado junto al mar, empujado por el viento y el salitre, nos anima a disfrutar de ese txakoli gorri (rojo en euskera) tan famoso de la localidad.

• PLAYAS Y ACANTILADOS •

Playa de Bakio | La playa de Bakio representa uno de los arenales más demandados en Bizkaia. Y es que gran parte de los habitantes de Bilbao, Mungia y el resto de las localidades colindantes se desplazan hasta Bakio para disfrutar de este gran arenal y su paseo marítimo. Esta playa se encuentra ubicada en pleno núcleo urbano, lo que hace que cuente con todos los servicios que podáis necesitar.

Acantilados de Bakio | Los acantilados que rodean el núcleo urbano de Bakio crean un paisaje idílico, de película. De hecho, los acantilados que encontramos junto a San Juan de Gaztelugatxe y la isla de Akatz fueron uno de los escenarios que la serie Juego de Tronos selecciono en Euskadi.

Montes de Bakio | Montes como Burgoa, Garbola o Jata nos regalan espacios y vistas dignas de mención. Es por esto mismo por lo que puede resultar todo un acierto subir hasta la cima de alguno de ellos.

Mirador de Jata | El mirador de Jata se encuentra ubicado en la carretera que une las localidades de Bakio y Armintza (Lemoiz). Un espacio, que, cuando los eucaliptus y demás arboles lo permiten, nos regala unas magníficas vistas de la localidad.

Ruta Bakio San Juan de Gaztelugatxe | El núcleo urbano de Bakio se encuentra a unos 7 km de San Juan de Gaztelugatxe, una bonita oportunidad para realizar una ruta que nos lleva directamente hasta este idílico lugar.

• OCIO •

Ruta 4x4

La empresa vasca 4x4 ocio aventura nos anima a disfrutar de su impresionante ruta en 4x4 por la costa vasca a bordo de su flota de todoterrenos. Y es que esta empresa con sede en Bakio ha diseñado una ruta en 4x4 que ha maravillado a todas aquellas personas que han disfrutado de ella. Una gran opción si queréis disfrutar de una bonita aventura a bordo de un 4x4 y conocer Bakio al mismo tiempo.

Surf

El surf es sin lugar a duda el deporte acuático más practicado en el País Vasco. En este sentido, debemos indicar que Bakio es uno de los enclaves más importantes de la costa bizkaína. Es así, como desde la oficina de turismo de la localidad nos animan a disfrutar de su playa mientras practicamos este deporte acuático. Según los expertos, la playa de Bakio nos ofrece olas durante prácticamente todo el año, siendo estas entre 2,5 y 3 metros.

Unas características que han atraído múltiples eventos de surf hasta el municipio. Las escuelas de surf que encontramos en Bakio nos ofrecen cursos de iniciación y perfeccionamiento en los que está incluido todo el material necesario para realizar la actividad. Una actividad que nos empuja a aprender a surfear las olas y disfrutar de la gran playa de Bakio, uno de sus mayores encantos.

Bodega de txakoli

El Txakoli es parte de la cultura, tradición e historia de Bakio. Para poder sentir la esencia de este pueblo recomendamos visitar una de sus 4 bodegas con denominación de origen de Bizkaiko Txakolina. En cualquier caso, os recomendamos conocer el famoso "Txakoligorri de Bakio", el txakoli tinto de

Visitas guiadas

Los amigos de Ekobideak han diseñado una visita guiada en Bakio muy especial. Y es que esta empresa vasca orientada a mostrarnos los pequeños secretos del mundo a través de la ecología cuenta con una ruta guiada llamada ¿un volcán en Bakio? Una experiencia muy interesante que os recomendamos disfrutar.

• CÓMO LLEGAR Y APARCAMIENTO •

Transporte público: Aunque existen múltiples líneas de autobús que unen Bakio con los municipios colindantes, debéis saber que únicamente existe una línea de autobús que une directamente la capital de Bizkaia (Bilbao) con Bakio. Se trata de la línea 3518, que cubre el trayecto Bilbao, Mungia, Meñaka, Mungia, Bakio.

Transporte privado: En caso de optar por el transporte privado para llegar desde Bilbao a Bakio, la mejor opción pasa por tomar dirección Mungia (carretera BI-631), pasar por Meñaka y desviarnos hacia Bakio (carretera BI-3151).

Si decidís llegar hasta Bakio en vehículo privado debéis saber que prácticamente la totalidad del municipio cuenta con OTA / TAO, Ordenanza de Trafico y Aparcamiento. Esta normativa que regula el aparcamiento en Bakio hace que sea imprescindible pagar por aparcar durante la época estival. Dicho esto, recordad que la OTA está vigente en Bakio desde junio a septiembre, pero no cuenta con el mismo horario a lo largo de todo el verano. Horario oficial:

- Junio y septiembre: Fines de semana y festivos de 10:00 a 20:00.
- Julio y agosto: De lunes a viernes de 10:00 a 13:00 y de 14:00 a 20:00. Fines de semana y festivos de 10:00 a 20:00.

• GASTRONOMIA •

Restaurante Arima: Este restaurante ofrece una combinación de cocina vasca tradicional con un toque de innovación. Sus platos están elaborados con ingredientes frescos y de calidad. Además, cuenta con una terraza con vistas al mar, lo que lo convierte en un lugar agradable para disfrutar de una comida.

Asador Etxebarri: Este asador es conocido por su especialidad en carnes a la parrilla. Aquí podrás degustar jugosos chuletones y otros cortes de carne de alta calidad. También ofrecen platos de pescado fresco y mariscos.

Restaurante Eneperi: Restaurante, cervecería y bar Eneperi, el complejo gastronómico de San Juan de Gaztelugatxe.

Restaurante Kaia: Situado en el paseo marítimo de Bakio, el Restaurante Kaia ofrece unas impresionantes vistas al mar. Su cocina se basa en productos locales y platos tradicionales vascos, como el bacalao al pil-pil y la chuleta a la brasa.

Gotzon Jatetxea | Restaurante sofisticado, con terraza frente al mar, que sirve pinchos típicos de la cocina vasca, pescado y marisco.

Restaurante Birjilanda Taberna | Pulpo a la gallega, pescados y bocadillos en taberna con mobiliario de madera y terraza con vistas al mar.

Más restaurantes en Bakio

1. Restaurante Arimune Comida Mediterránea, Europea. Buen servicio de terraza
2. Zintziri Errota 235 opiniones Abierto ahora Europea, Española. Carta
3. Urzabal 128 opiniones Abierto ahora Mediterránea, Española
4. Eneperi Jatetxea

[LINK TRIPADVISOR DE RESTAURANTES EN BAKIO](#)